
勝間作成

【企画名】

第1回育まちナイトシアター

【始動時期・打ち合わせ回数など】

期間：令和４年7月30日～10月29日　

回数：小規模も含めて7回程度

【実行委員】

自治会 ：勝間　濱野

管理組合 ：横井（CR）芥川（団地）松村（PC）富田(団地)

合計人数 ：6名

【目的】

・ 育まちの新しいコミュニケーションの場の提供

・ イベントを継続的に行うためになるべく簡易的に集まりやすいイベント

・ コロナ禍で住民同士のコミュニケーションの場が失った、

自治会主導でコミュニケーションの場を安全に提供していく。

【開催内容】

●開催場所…クラブハウス

●開催日時…10月22日㈯

●開催時間…16時15分～20時45分

●スタッフ数…26名

●内容

・映画をクラブハウスの壁面にプロジェクターで放映する

・映画はシングネクストステージ（110分）

・蜜を避けるために2回放映

・お菓子・おつまみセットとドリンクを提供

・チケット応募時にイベント案アンケートを実施し、アンケートの中からより抽選でカタログギフトをプレゼント

・コロナ対策…埼玉県コロナ感染対策チェックシートに基づき開催

対策内容…換気がよい屋外での開催。蜜を避けるために1マス毎に1家族としてブルーシートを購入し間隔を空ける。

入場と退場の受付でアルコール消毒を設置。入場時の対応チェック1回目と2回目の間にブルーシートの消毒

飲食をなるべくしないために、お菓子配布を観覧後に配布やキッチンカー等の禁止

観覧者へのマスク着用と大声を出さない等の注意喚起

スタッフからのアンケート（自治会・実行委員メンバー除く）
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【結果】

来客数　1部103人　2部80人

1マス4名で30マス想定してましたが、1マス3・2名が目立つ感じでした。

映画の内容によるが観覧中目立った大声等なく観覧者は集中して観覧しているように見えた

周辺警備は人があふれなかったので、警備というか立ち見の方へ案内が多かった感じが見られる。

交通整備が一番大変だった感じがするシティテラス周辺は車が多いので対応が大変だったと思われる。

観覧者からまたやってほしいと要望の声もあった

ナイトシアターを行っていることを知らないで通りがかりで観覧する方もいた。

本イベントによるツイッターのフォロワー人数は2年前22人→37人

残ったドリンク及びお菓子は美化活動に譲渡

【考察】

●来客者に関して

少しの観覧・プレゼントのみ方を合わせたら200名以上は来られたと思われる。初回にしては上々と思われる。

初めての開催という事で、陽の落ちる時間の想定が甘く、急遽1週間前に時間変更により

升席に当たった方が時間変更の要望や参加できない形跡が見られた

ステーションコートの方へ管理会社と自治会の連携不備で宣伝が伝わりにくい形になったので、

今後は管理組合からいらっしゃる自治会役員の方にも助力していただき再度ないように努めたい。

他の管理組合の会員の方においても、イベント実施の事を知らない方がいらっしゃる事がわかり、

今後のイベントに関しての周知の仕方を再度感がる必要があると思われる。

●警備関連に関して

交通整備で情報共有が必要なので、交通整備用でインカムを購入する必要があると思われる。

（A地点で車の迂回の話をして、迂回した車がB地点でも同じこと聞かれて不機嫌だった事があった。

A地点でその情報がB地点がすぐ伝わればスムーズに交通整備ができるかと思われます。）

●広告宣伝に関して

うまく伝達できていない部分が見受けられた。チラシ作成者の責とする。

思いのほかTwitterのフォロワーが増えていないので他の方法を考える。

チラシを見ない方がいる。毎月ではなくイベントごとにチラシをまく事を周知すれば購読者は増えるだろうか。


